
对军品出口采取慎重负责任态度
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中国外交部发言人洪磊
5

日表示， 中国一向对军
品出口采取慎重、负责任的态度。

有记者问， 斯德哥尔摩国际和平研究所日前发表
报告称， 全球多个国家从中国大量进口小型和轻型武
器，中国制造的武器出现在冲突地区，中国有何评论？

洪磊说，中国一向对军品出口采取慎重、负责任的
态度，根据中国承担的国际义务和国内法严格管理，遵
循不损害地区与世界和平稳定、 不干涉接受国内政等
原则，不向非国家实体转让武器，并执行严格的最终用
户和最终用途证明制度。中国愿与国际社会一道，为早
日消除轻小武器非法贸易危害而努力。

（据新华网）

三中全会人民网独家调查

三成网友最期盼收入改革

党的十八届三中全会召开在即，人
民网财经频道精心策划互动调查———

“大变革与小日子”得到了网友的热烈响
应。截至

11

月
6

日早晨，共有近
2.5

万名
名网友参与了调查，在

10

个热门关键词
中，“收入差距”获得约

7000

票，成为本
次调查中网友最关注的改革关键词。

改革不是空中楼阁， 每一项国家宏
观政策都会对老百姓的生活带来影响。

“大变革与小日子” 调查中列举的
10

个
改革关键词依照网友投票数量排列依次
为：“收入差距”、“物价上涨”、“食品安
全”、“房产税”、“空气污染”、“看病难、看
病贵”、“户籍制度改革”、“就业难”、“营
改增”、“延迟退休”。 其中，“收入差距”获
得约

7000

名网友关注，占总投票数的近
1/3

， 收入分配改革成为百姓最关心的改
革领域。

国际上通常把基尼系数作为判断贫
富差距的指标。 根据世界银行的数据，从
2000

年开始， 我国基尼系数就越过
0.4

的警戒线，并逐年上升。 收入差距扩大已
经成为严重困扰我国经济发展的瓶颈。

提高普通群众收入水平， 努力缩小收入

差距，已经成为广大百姓的殷切期盼。

“内需不足、社会关系比较紧张等问
题实际都源于我国收入分配结构的不
合理。 ” 国务院发展研究中心发展战
略和区域经济研究部部长侯永志表
示，收入分配的问题不解决，内需扩
大就可能没有物质基础。 收入分配结
构不平衡不仅影响着社会关系， 也影响

到经济增长。

十八大报告提出， 要调整国民收入
分配格局，加大再分配调节力度，着力解
决收入分配差距较大问题， 使发展成果
更多更公平惠及全体人民， 朝着共同富
裕方向稳步前进。 而多位受访专家也都
认为十八届三中全会后会出台解决该问
题的具体政策。 （据人民网）
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改革开放以来的历届三中全会(

上
)

中国共产党第十八届中央委员会第三次全体会议
将于今年

11

月在北京召开， 主要议程是中共中央政治局
向中央委员会报告工作，研究全面深化改革重大问题。 下面
通过一张图回顾改革开放以来的历届三中全会：

（据人民网）

（未完待续）

山西省委附近爆炸初步判断为人为制造

迎泽大街交通秩序恢复
记者从山西省公安部门了解到，

６

日一早发生在太原迎泽大街
山西省委附近的爆炸，目前已致

１

人死亡、

１

人重伤、

７

人轻伤。 初步
判断，爆炸系人为制造。

当日
１０

时
３０

分，迎泽大街解除交通管制，恢复双向通行。 目前
公安部门正在全力侦破此案。

１１

月
６

日
７

时
４０

分，在太原迎泽大街山西省委附近，连续发生
数起小型爆炸物爆炸。 爆炸发生后，公安部门组织了排爆小组，现场
工作结束后，未发现其他爆炸物品。 公安民警在现场发现钢珠、电路
板等爆炸物，初步判断爆炸系人为制造。

记者
１１

时左右在山西省委附近的迎泽大街看到，此前公安部门
进行的交通管制已经解除，双向车辆有序通行。 （据新华网）

改革不是空中楼阁，从“贫穷不
是社会主义”到“共同富裕”，从“发展
是硬道理”到“全面建成小康社会”，

中国改革发展的历程，正是在倾听人
民呼声、 回应人民期待中不断深化
的。 而从留言中也能看到网友对十八
届三中全会改革的热切期待———

网友游叶：希望改革的步伐大一
些，改革的力度重一点，动真格，缩小
收入差距，营造公平自由的个人发展
环境。

网友郝晨晨：食品安全与人的健
康息息相关，密不可分。 安全第一，健
康第一。

网友大顺：“退休工资双轨制”不
是要不要解决或推辞逐步解决的问
题。 是必须马上解决的公务员以权谋
私的不合理的制度，不能因为这个问
题使政府蒙受信任危机。

网友蹦蹦达达： 水涨才能船高，

真心期待祖国经济腾飞的升级版！

（据人民网）
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中国奥委会正式致函国际奥委会提名北京市为2022年冬奥会申办城市
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记者从中国奥委会获悉， 北京市和
河北省张家口市已正式向中国奥委会提
出了申办

２０２２

年冬季奥林匹克运动会
的申请。

中国奥委会对此感到高兴。 中国奥
委会认为， 北京市和河北省张家口市具
备成功举办冬奥会的自然条件和基础设
施。 申办

２０２２

年冬奥会，将进一步促进

中国奥林匹克运动的发展， 展示我国发
展综合实力、提升我国影响力，并推动北
京、河北两地的经济社会协调发展。 经研
究， 中国奥委会正式同意以北京市名义
向国际奥委会申办

２０２２

年冬奥会，由北
京市承办冰上项目的比赛， 河北省张家
口市崇礼县承办雪上项目的比赛。 中国
奥委会于

２０１３

年
１１

月
３

日正式致函国

际奥委会，提名北京市为
２０２２

年冬奥会
的申办城市。 此次北京市、河北省张家口
市联合申办

２０２２

年冬奥会，得到了中国
政府的支持。

国际奥委会执委会将于
２０１４

年
７

月确定候选城市， 最终的举办城市将于
２０１５

年
７

月
３１

日在国际奥委会第
１２７

次全会上投票产生。 （据新华网）

德布拉西奥
当选纽约下任市长

11

月
5

日，在美国
纽约选举夜集会上，德
布拉西奥（中）向支持者
发表讲话。当天，民主党
市长候选人比尔·德布
拉西奥当选纽约下任市
长， 他将于明年

1

月接
替布隆伯格， 成为纽约
这个大都市的新掌门
人。 （据新华网）

网友期盼改革红利


